
 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

日本共産党は１０月２４日、京都府知事に

たいして、水道事業の広域化、府営水道料金

の 値 上 げ を 押 し つ け な い よ う 申 し 入 れ ま し

た。要請には、森下よしみ府議、八幡市議団

から亀田市議が参加しました。  

国による水道法改定（昨年１２月）で水道

の 広 域 化 ・ 民 営 化 の 促 進 が ね ら わ れ る も と

で、京都府が北部、中部、南部の３圏域での

広域化について、２０２９年度以降に「事業

統合」というスケジュールを示していること

が明らかになりました。府は「京都水道グラ

ンドデザイン」のなかで民間事業者との連携

の推進を掲げています。  

また、府営水道事業経営審議会で宇治系の

府営水供給料金について、建設負担料金と使

 
２０１９年１１月１７日 №６８６ 日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 

          ◇ 市議団 メール jcp-ywta@am.wakwak.com ◇ホーム ペ ージ⇒ Ｊ Ｃ Ｐ八幡市 議 団 で検索  

山 本 邦 夫 市 議  ９ ８ ２ ・ ８ ８ ４ ４

巌   博 市 議  ９ ８ ２ ・ ９ ６ ６ ３

亀 田 優 子 市 議  ９ ８ ２ ・ １ ２ ７ ７

中 村 正 公 市 議  ９ ８ ３ ・ ８ ３ １ ２

澤 村 純 子 市 議  ９ ８ ３ ・ ６ ２ ７ ５

用 料 金 を 合 わ せ て ３ ０ ％ 値 上 げ す る 答 申 が

提 示 さ れ て い ま す 。 日 本 共 産 党 は 府 に 対 し

て、つぎの２点を申し入れました。  

①府南部の水道事業の広域化・事業統合を進

めないこと。各自治体における水道事業の運

営 は 、 各 自 治 体 が 決 め る こ と で あ り 、 広 域

化・事業統合を押しつけないこと。  

② 宇 治 系 の 府 営 水 供 給 料 金 の 値 上 げ は お こ

なわないこと。  

府の担当者は「画一的に進めない。市町村

の意見は十分に聞く」と回答しました。  

  
 

 
 

八
幡
市
の
橋
本
駅
市
営
駐
輪
場
（
無
料
）
が

駅
周
辺
整
備
に
伴
い
廃
止
さ
れ
、
１
２
月
２
日

か
ら
京
阪
電
鉄
が
有
料
の
駐
輪
場
を
開
設
し

ま
す
。
市
広
報
に
よ
る
と
、
新
料
金
は
２
４
時

間
で
自
転
車
が
１
５
０
円
、
原
付
バ
イ
ク
（
５

０
㏄
以
下
）
が
２
０
０
円
、
大
型
バ
イ
ク
は
３

０
０
円
で
す
。
八
幡
市
駅
前
の
駐
輪
場
の
よ
う

に
、
通
勤
・
通
学
用
の
定
期
利
用
は
定
め
ず
、

一
時
利
用
の
み
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

利
用
料
金
に
つ
い
て
の
掲
示
は
市
の
広
報

だ
け
で
、
現
地
に
は
何
の
表
示
も
あ
り
ま
せ
ん

（
１
３
日
時
点
）
。
利
用
者
か
ら
「
満
車
に
な

れ
ば
ど
う
な
る
」
「
料
金
設
定
は
ど
う
な
る
」

な
ど
の
質
問
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。 

 
 

 
 

 

 

 

 

フ ェ ン ス で 囲 っ て い る 場 所 が 新

たな駐輪場。１１月１３日現在で

料金などの表示はありません。  


